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家長教師會主席

鄧凱珊

         我又畢業了 !
 
       1993 年，我在一胡小六畢業，今年是 2022 年，經歷了四
年兩屆的家教會職務，隨着小兒子今年小六畢業，我也隨他畢
業了。這四年來很感恩兩屆委員的通力合作，尤其在疫情期間，
我們面對不少挑戰，很多時候都是計劃趕不上變化，很多的活
動和計劃，經過多次會議而準備好，但無奈疫情下，為家長和
學生的健康著想都被迫取消。委員們沒因此停下腳步，相反更
積極籌備各項活動，希望在社交距離一放寬的時候，可以立即
讓各位家長和同學參加各項活動。

         離別在即，實在對一胡這個溫暖的大家庭萬般不捨，捨不得校內的一草一木、一椅一桌，
還有看著我和兒子成長的老師。而我亦由當年的學生，搖身一變成為今天的家長，不論哪個
角色，都讓我感受到滿滿的愛。

       雖然兒子畢業了，我不再是一胡的家長，但我們都會以畢業生的角色與一胡保持聯繫，繼
續回饋母校。

         珍重，有緣再聚！

主席的話
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 還記得當學校要落實推行「疫苗通行證」計劃時，家長進入學校需要使用「安心出行」
流動應用程式，教師團隊也擔心學生放學的流程會變得複雜，幸得強大的一胡家長義工隊的
支持及各家長們的配合，令整個放學流程非常暢順。這也印證家長與學校能持續保持良好的
溝通及對學校的肯定。

 最後，我要代表學校向將卸任的家長教師會各委會送上衷心的感謝，感謝他們在過去
兩年 、甚至四年的付出及無私奉獻，為學校各大大小小的活動出心出力，使活動得以順利
進行。同時亦為學校與家長築起良好的溝通橋樑，促進彼此的溝通及建立夥伴合作的關係。

 祝願新一屆的家長教師會繼續秉承一胡的正向精神，不論疫情未完成消退與否，大家
繼續攜手合作，共同維繫一胡關愛文化，締造一個良好家校合作的環境，共同促進學生在學
業和身心各方面健康成長。

李寳麗校長
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 全球受到新冠肺炎疫情影響接近三年，社會各行各業，市民
的生活及學生的學習也有踏入新常態。學校由全日制轉為半天上課，
由實體課轉為網課，由網課轉回實體課，由傳統 7 月放暑假轉為 3
月提早放 ......  學校經歷了前所未有的挑戰及新嘗試。

 在這期間，學校因著疫情的變化、防疫政策，上課或課外活
動的措施也不斷更新。感恩得著各持分者的支持及信任，使上述的
政策也得以妥善處理。

校長的話
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我有我 Me Time我有我 Me Time

聖誕卡工作坊聖誕卡工作坊

5A 陳忻汝媽媽
十分幸運抽中我參加今次活動，第一次
接觸頌鉢，一直想知道頌鉢對我有無作
用，但又唔知搵邊度參加，今次經驗之
後，我會對頌鉢再深入了解，因為今次
初體驗時，雖然環境唔有限，但我都感
受到放鬆心情既感覺！謝謝提供今次既
機會。

2A 鄒芷茵媽媽
我在家長工作坊製作「聖誕心意
卡」回家後，女兒問：「點解會這
樣的，你在變魔法嗎？」這張有趣
聖誕卡現在成為了家裏客廳的擺
設。

5C 藍梓豪媽媽
有幸參與頌鉢放鬆心靈的課堂，由於本
人未曾接觸過所以今次特別期待，期間
可以令我完全放鬆感覺良好，導師專業
同學們也在完堂時分享一下感受，今次
選址及時間也相當不錯！

1D 呂宏逸媽媽
聖誕卡家長工作坊是個很好的活
動 , 感謝家教會主席 Irene 與我們
分享她的興趣與悉心教導 , 整個製
作過程輕鬆愉快 , 孩子收到媽媽親
手製作的聖誕卡感到驚喜歡樂。

5C 梁睎琳 5B 梁睎嵐媽媽
me time 讓我有機會，想想自己需
要什麼，讓自己明白在照顧好自己
的同時才能更好的照顧她們，很感
謝學校和家教會有這麼多的機會讓
我和她們一起成長！

1D 陳愷瑤媽媽
十分感謝家教會舉辦了聖誕卡工作坊比
家長參予，更藉此感謝導師 Irene 的悉
心教導。
透過活動，不但能製作一張精美的聖誕
卡給女兒，還有機會跟其他家長交流，
更可讓小朋友知道家長自己也積極參與
學校活動，從而提升小朋友對學校的歸
屬感。

5B 嚴文聰媽媽
經學校簡介會認識了「我有我 me 
time」工作坊，知道頌鉢和形體舞
蹈都可以令人放鬆，上完頌鉢後，
估不到仰臥著聽聲頻都會出汗，期
待上形體舞蹈！
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1A 劉晞俊家長
1A 梁爾藍家長
1B 鄭駿程家長
1B 陳瀚權家長
1B 康鈞雅家長
1B 陳信廷家長
1B 傅子正家長
1B 郭浚哲家長
1B 楊謹羽家長
1B 司徒卓宜家長
1B 林濼浠家長
1B 霍晉晞家長
1C 岑思睿家長
1C 劉亦桐家長
1C 黃靖雅家長
1C 黃猷熹家長
1C 朱廷毅家長
1C 袁浚熙家長
1C 鄧安娛家長
1C 梁臻霆家長
1C 黃子媃家長

1C 黃子媃家長
1C 賴俊僖家長
1D 蔡曦輪家長
1D 李卓穎家長
1D 呂宏逸家長
1D 麥凱琳家長
1D 曾淳朗家長
1D 周柏澔家長
1D 劉博謙家長
1D 陳愷瑤家長
1D 方悅生家長
2A 鄒芷茵家長
2A 吳卓庭家長
2A 周沛妍家長
2A 鄭美詩家長
2A 邱浚誠家長
2A 凌曉傑家長
2A 林樂瑤家長
2A 何晉廷家長 
2A 陳嘉棟家長
2A 余穎琦家長

2A 楊嬉嬈家長
2A 梁凱柔家長
2A 布穎柔家長
2A 曾明慧家長
2B 陳逸游家長
2B 雷穎怡家長
2B 黃以邦家長
2B 林曉晴家長
2B 林俊樂家長
2B 蔡熙雯家長
2C 蔡汶軒家長
2C 陳旖鋾家長
2C 楊顯智家長
2C 劉星宇家長
2C 石竣丞家長
2D 鮑奕熹家長
2D 蔡梓謙家長
2D 曹本立家長
2D 蔡梓謙家長
2D 梁孝慧家長
2D 羅愷清家長

2D 盧芷昕家長
2D 劉其偉家長
2D 陳凱琳家長
2D 張樂欣家長
3A 鄧希晴家長
3A 鄒彥妮家長
3A 葉珈男家長
3B 楊康翹家長
3B 劉懿樂家長
3B 黃迦蕎家長
3B 周洛蓉家長
3C 阮子芊家長
3C 吳梓謙家長
3C 黎芷橦家長
3C 胡梓瑩家長
3C 黃靖喬家長
3C 高梓晴家長
3C 何    萏家長
3C 葉劻瑞家長
3C 錢玟嬛家長
3C 王霆健家長

3D 吳承熙家長
4A 馮朗然家長
4A 劉子樂家長
4A 黃柏謙家長
4B 麥雅然家長
4B 吳鍵鋒家長
4B 李叡雅家長
4B 劉珈希家長
4B 阮智謙家長
4C 朱芊溢家長
4C 支睿麒家長
4C 許樂晴家長
4C 鍾嵐謙家長
4C 湯浩辰家長
4C 劉皓霖家長
4C 陳穎琳家長
4C 曾瓊霖家長
4D 倪新悅家長
4D 胡文洛家長
4D 房泳林家長
4D 杜柏熙家長

4D 林顥諺家長
4D 鍾凱因家長
5A 陳子柔家長
5A 陳子柔家長
5A 譚靖潼家長
5A 毛凱進家長
5A 葉塱軒家長
5A 史穎欣家長
5A 許昕翹家長
5B 林峻宇家長
5B 嚴文聰家長
5B 黎曉晴家長
5C 藍梓豪家長
5C 梁睎嵐家長
5C 易朗㬢家長
5D 張卓薏家長
5D 黎祉寧家長
5D 向悦菲家長
5D 方晞彤家長
5D 黃曉晞家長
5D 胡雅淇家長

6A 蘇俊誥家長
6A 陳柏希家長
6A 馮芷柔家長
6A 黃璟颺家長
6A 洪溢熹家長
6A 胡鍶渝家長
6A 阳澤宇家長
6A 陳樂晞家長
6B 葉曉楊家長
6B 黃曉悠家長
6B 劉承祖家長
6B 楊晞敏家長
6B 吳佳駿家長
6B 謝梓尹家長
6C 劉展雋家長
6C 陳芷彤家長
6C 楊    浚家長
6C 涂    瑋家長
6C 潘樂曈家長
6D 劉耀勤家長
6D 冼卓諾家長

6D 黃姵菁家長

家長義工名單家長義工名單

         *  由於義工人數眾多，如有缺漏，敬請見諒。

軟餐俠工作坊軟餐俠工作坊

一胡體育節一胡體育節

2A 楊嬉嬈媽媽
好玩呀！長知識！
不過講解時間長，小朋友開始不能
專心，但活動好有意義，如果家中
有老人家便很適合參與。

2A 鄭美詩媽媽
我覺得好好玩呀，小朋友玩得好開心！我
負責射箭攤位，覺得這活動較適合高年班
同學參與。

2A 梁凱柔媽媽
多謝！給我機會可以和小朋友一齊
參與今次活動，今次有煮食環節，
我們可以同自己同小朋友一齊感覺
安全、放心很多！

2B 蔡熙雯 4B 蔡梓彤媽媽
很喜歡學校的體育節，可以激發孩子們對運動的熱愛和啟發孩
子們對體育項目的興趣，很讚！

2A 曾明慧 4C 曾紫翹媽媽
這個活動好好玩，好有意義，很適合小
學生參加！

        2A 何晉廷媽媽   及     2A 鄒芷茵媽媽 
我們負責高爾夫球攤位，有以下的分享：
球棒不適合低年班小朋友使用，活動範圍比較
狹窄，小朋友未認識這運動項目，建議先觀看
短片，球洞背後可增設擋板，這樣會比較容易
取回哥爾夫球。另外在此對未能參與其他活動
的小朋友，我們深感萬分抱歉。但整體來說，
大家都在今次的「一胡體育節」玩得十分開心。
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 每年都有「敬師日」的設立，目的是憑藉慶祝這個節日，讓師生建立彼此互信互愛的關係，
發揚「敬師愛生」的精神。在 2021 年 9 月 9 日，家長義工精心地為校長、副校長及老師們預備了
精緻的禮物，讓同學們代表送上，物輕情義重，對於家長及同學們真誠的心意，老師們均感到溫馨
無限！

敬師日敬師日

悅普園地悅普園地「「祖國名勝」祖國名勝」

3C 周洛芙 3B 周洛蓉爸爸

第一次參加悅普園地義工。學生可以透過這
次活動了解中國文化、地理環境、旅遊名勝，
亦能學習普通話，一舉兩得。
經過親身協助，讓學生們有效率地完成活
動，同時能了解其他級別學生的學習情況，
每一次的參與都感到期待。

5D 黎祉寧媽媽

欣賞學校為學生提供不少課
內課外學習普通話的機會，
在學校營造豐富的普通話學
習環境，有助提升學生以普
通話與人溝通的信心和能力。

1A 謝桓興媽媽

悅普園地是一個讓同學們從遊戲中學習及敢
於開口說普通話的活動。很榮幸有機會參與
其中，跟小朋友說說普通話，一同尋找答案
在活動過程中，同學們很踴躍，也很有禮貌，
有時還跟我哋家長義工用普通話道謝呢！

5B 嚴文聰媽媽

這次是我第一次參與悅普園地義工 , 不懂說普
通話的我 , 當小息看見小朋友雀躍地排隊和問
遊戲玩法時 , 我鼓起勇氣跟他們講解 , 他們可
能不明白 , 但希望他們會勇於嘗試！



6

「好德銀行」及「一胡百貨」「好德銀行」及「一胡百貨」

1D 李卓穎媽媽
第一次參加學校理財活動 , 真係大開
眼界。見到同學仔好積極参與，當
中一定學到很多知識。多謝家教會
的安排 !

1C 岑思睿媽媽

我想多謝學校同家教會給予機會，讓家長
可以參與學校活動。在過程中，我對學校
有更深入認識，又知道小朋友在學校的情
況。另外，透過參加家長義工，我可以知
道成個活動的過程同意義，感覺上都好似
陪着子女一齊上學，所以我好感恩自己能
參與其中。

整體上，我覺得無論學校還是家教會，都
安排得很好，委員楊太又講得好清楚，令
我們每次任務都順利完成，再次多謝你
們！

2A 鄭美詩媽媽

好開心可以參與這個活動，活動非常成功 
，小朋友玩得開心又學到理財知識，令他
地明白有時投入未必可以一定有回報（例
如扭蛋機同活動名額抽獎 )，也明白有時
合理投機也可能會有大回報。當然最重要
是手上要有本錢， 亦即是要注意平時的
積累，當機會來的時候先可以進行投資。

4C 朱芊溢媽媽

辛苦一班家長義工和委員，看到你們同
花了多時間準備，真感謝你們 !

1A 曹翊朗 3D 曹曉彤媽媽
辛苦大家！

1D 蔡㬢輪媽媽
每位義工都做得好好！

2A 陳嘉棟媽媽
不錯的活動，可以讓小朋友從玩的
過程中學習，提高他們積極的儲藍
印。

2A 林樂瑤媽媽
能夠參予這次活動，非常開心，自己小朋
友亦認為這次活動可以學習分配自己財
務！但夾公仔時間配額不足夠 , 建議可以
在德育課堂 , 讓未能夠有機會排隊的同學
都可以去一齊夾公仔。

2A 布穎柔媽媽
(1)「好德銀行」及「一胡百貨」活動富
有教育及學習意義，希望明年會繼續推
行。（2）正向 Movie night 的名額極為
有限，希望來年可增加活動名額，提高中
籤機會。

4D 倪新悅媽媽
家教會真的辛苦了，絞盡腦汁為孩子們搞
多樣活動，讓孩子們在玩遊戲中學會理
財。不做義工都不知道他們的用心良苦，
在這裡非常感謝家教會，感謝學校。

2A 凌曉傑媽媽
好榮幸可以參加今次活動，令我深刻體會
到小朋友在每天努力學習之餘，都可以獻
出自己的一點愛心，積極踴躍參加學校舉
辦的這項活動，希望以後學校多多舉辦
這些活動，讓小朋友可以更加正向發展。
多謝！
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中秋綵燈會中秋綵燈會

2C 蔡汶軒媽媽

這個安排好妥當，秩序井然，同學
都能積極參與，而且很有禮貌，其
中有個三年級小朋友好誠實，因忙
亂中我多派了一個燈籠給他（兩個
燈籠貼在一起），佢好禮貌把燈籠
歸還，讚！感謝委員楊太付出，令
活動圓滿結束！

2D 羅愷清媽媽
分工安排妥善，流程順暢，家長義
工都互相協助。多謝你們幕後的辛
勞！

1B 楊謹羽 1B 楊謹而 4B 楊霈晴媽媽 
辛苦你們一班統籌啦 !
今日氣氛很好，有足夠的義工幫手，燈謎
題目也多元化，見到小朋友玩得很開心！

1C 梁臻霆 2A 梁凱晴媽媽

學生同家長都玩得好開心。當義工雖然章
苦，不過很開心可以幫助學校，又可以見
到小朋友們玩得盡情，取得漂亮的燈籠，
大家都很 enjoy ！

2A 陳嘉棟媽媽
綵燈會舉辦得好好，小朋友既可以了解中
國的節日，又可以開心地玩，動動腦筋，
更可以試試不用穿校服返學的感受，了解
甚麽是華服，不錯！辛苦一班義工了。

5D 黎祉寧媽媽
很開心學校可以復辦中秋綵燈會，這得
益於全校上下每一位教職員的鼎力配合，
很幸運我的子女可以在這個充滿了愛和
關懷的學校就讀，自己也樂意參與其中，
奉獻一點微少的力量。期待以後的每一個
節慶日都可以舉辦類似的同樂活動。

小一簡介會小一簡介會

3C 胡梓瑩媽媽
今次活動很好，自己身為家長，平時都沒
有機會好好參觀一胡每個地方，通常都只
是去禮堂、課室同操場。反而今次可以有
機會去平時少到的地方，認識到學校每種
設備。

1C 黃子媃 4B 黃子凝媽媽
很高興今天可以到學校參與義工服務，可
以與女兒一同為學校服務。其實今天亦是
我第一次參觀學校，只能說麻雀雖小，卻
五臟俱全。今天見到同學們積極的講解和
示範，相信這次經歷能好好建立他們的自
信心。感恩今天有好天氣，開放日能順利
進行。

5D 胡雅淇媽媽
疫情之後的第一個學校開放日，女兒是禮
儀大使，媽咪跟著做義工帶領幼稚園家長
參觀了學校。跟隨老師和同學的指引轉了
一圈，學校雖小，課室活動室一應俱全，
學術活動種類眾多，孩子們大方自信的介
紹，並彬彬有禮地回應，讓參觀家長讚不
絕口。希望疫情早些結束，孩子們可以回
歸正常生活，在豐富的校園生活中快樂成
長。
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       疫情下，要成功舉辦活動的確是困難重重，幸好本年度家教會與香港傷健協會賽馬會沙田青少年綜
合服務中心趁著疫情稍微緩和下，合辦了兩場親子蘋果藍莓布丁製作班，從而增加家長與子女的溝通與
合作的機會，並藉著製作食物，讓家長與子女分享烹調的心得及喜樂，以增進家庭的和諧。

       另外，亦要非常感謝家教會主席鄧凱珊女士，適逢 12 月的聖誕節，舉辦了一場聖誕卡 ( 心意卡 ) 家
長工作坊及三場聖誕蛋糕親子製作班，在聖誕節增添一份溫暖及充滿愛的節目氣氛。

聖誕蛋糕親子班聖誕蛋糕親子班

6B 謝梓尹媽媽
我是很喜歡參與親子活動，可讓父母與子
女，互相更加了解，更加有默契，對日後
溝通會有很大的幫助。

2A 楊嬉嬈媽媽
感謝家教會悉心安排的聖誕蛋糕親子班，
讓我和女兒合作做了一個可愛的聖誕蛋
糕，享受了一個美好的晚上。

1D 李卓穎媽媽
第一次參加家教會舉行的親子班，很開心
被抽中。 最驚喜原來是會長 Irene 媽媽
親自教導，還有 Angela 在旁指導， 真感
謝她們用自己的私人時間陪我們。當日，
兒子很開心，因為是自己親手製作蛋糕，
並一手一腳自己裝飾、包裝。大會還提供
精美的盒子和絲帶，包裝好似酒店買的一
樣。回家後立刻試吃， 很美味呢 ! hehe! 

2D 施凱晴媽媽
這是一個好好的親子活動，小朋友都很開
心，很有滿足感！

2D 施鎰彥媽媽
仔仔第一次做蛋糕，他覺得好好玩，而且
導師講解易明又詳細，希望下次再來玩。

4A 程顯雅媽媽
謝謝家教會用心安排活動，準備了很多精
美的飾物製作蛋糕。女兒一直希望學習製
作蛋糕，正好有此機會，我亦能看到女兒
專注認真一面。謝謝！

1B 吳芷如媽媽
多謝家教會悉心的安排，及各家長義工和
香港傷健協會賽馬會沙田青少年綜合服務
中心的幫助，給一胡的同學仔與家長們渡
過一個愉快和難忘的親子活動。
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大家好！不經不覺 , 本人
擔任第九屆家教會委員的
任期將滿，衷心感謝各老
師及家長委員同心協力，
為同學安排各項活動，希
望大家繼續努力，把家教
會的使命薪火相傳，為我
們的孩子創造美好的學習
天地！

一年容易又一年，轉眼間加
入家教會這個大家庭已經四
年，擔任了兩屆的家教會委
員，多謝家長們給了我及我
的小朋友有一個難忘的小學
生涯。
雖然今年繼續因疫情關係， 
小朋友大部份時間要停學、
停課，亦減少了家長們在學

在過往兩年，很榮幸成為
第九屆家教會委員一份
子。感謝校長、各位老師
和各位家長的支持，讓我
有機會能夠和大家一起參
與學校的活動，讓我更加
了解學校的運作和動向，
使我獲益良多。
新一屆的家教會委員即將

不經不覺，就快完成這一
屆家教會的職務，回想起
過去的兩年，因為疫情的
反覆，對我地家教會的工
作實在是一次很大的挑
戰，家教會中盡力配合學
校的活動，但又不清楚因
防疫關係能否如期舉行，
心情很矛盾。但無論怎

本人很榮幸能加入第 9 屆家
教會，讓我有機會了解學校
及家教會的運作。在參與各
活動中，本人更親身感受到
各老師對教學的熱誠。
過去一年，雖然受到疫情的
影響，但是在鄧主席領導下，
家教會仍能配合學校協辦了
不同活動，真是十分感恩。

感謝各位義工家長、委員（特別感謝楊太）及各位
老師，讓每一個活動都能順利完成。
最後，衷心感謝學校各老師對女兒的悉心教導。在
疫情下的各種應變措施，令教學質素仍能保持
水平，讓學生仍能繼續愉快學習。

黃康源 3C 黃靖喬家長

家長委員心聲家長委員心聲

符 若  3C 阮子芊家長

校舉辦活動時碰面的機會。但每當學校需要家長義
工，就能見到家長們踴躍地第一時間報名出席活
動，因每位家長都十分珍惜與小朋友在校的親子時
間，真的十分多謝家長們的鼎力支持。
期待疫情快快完結，使家長及小朋友能回復常態，
好讓家長義工多參與活動，能多了解小朋友在
學校這個大家庭中的成長。在此希望家教會繼續為
家長及小朋友增添更多美好的校園生活回憶。

連麗珍
6C 黎俊良 5B 黎曉晴 家長

上任，感謝你們為家庭及學校建立愛的橋樑！

葉惠嫻 4D 鍾凱因 6A 鍾棹同家長

樣，我們和學校依然都會盡力預先計劃同安排
將會舉辦的活動，遺憾的是有一些活動迫於無
奈之下取消。但亦很感恩有一些可以係校內舉
辦的活動，能夠帶比同學一些歡樂的回憶。
希望疫情盡快遠離我地，祝各位身體健康。

邱國標 3C 邱栩堯 6D 邱沛峰 家長

不經不覺已到家教會委員任期的尾聲，回想年初第五波新冠疫情爆發時，
很多事情突然轉變，例如轉上網課，提早放暑假等。幸好校方與家教會
合作無間，才能順利渡過。在此祝願新一屆家教會能延續家校合作精神，
一切順利。

黃錦傑 3B 黃迦蕎 6D 黃家皓家長

加入家教會的義工行
列，我並不認為自己
為義工的付出，反而
是做義工的歷程之中
受益匪淺。
感恩能夠以家教會委
員的身份與孩子共渡
整 個 小 學 生 活。 雖
然不及他第一身的感

受，但起碼增加我們之間，多了校園生活的共
同經歷，讓我在陪伴他成長的道路上多了一個
視角，促進了彼此的溝通。
亦有幸結識一班知心好友，每次見面，大家都
會窩心地互相問候，合作無間。所謂「有緣千
里來相會，無緣對面不相逢」我常懷感恩的心，
感謝有你們。
再者，每一次服務都驅使我喚醒塵封多年的統
籌技能，推動我吸收和學習新資訊，感覺到自
己不停磨鍊和進步，猶如成就解鎖。
感恩學校和各位家長的信任，我定必將這趟精
彩旅途上的種種得著和回憶銘記心坎。衷心祝
福家教會保持初衷，發揚家校合作的優良精神，
為學生帶來更美滿的校園生活。

鄧麗螢 6C 楊浚家長



10

        本年度，家教會和本校的正向教育組合作，為大家製作了「正向年曆」作為會員禮物。「正
向年曆」內不但顯示了本校的校曆表，每個月還有正向故事、鼓勵説話分享，希望大家喜歡
本會的這份心意。

        不少同學在下雨天回校都會弄濕襪子，穿着濕漉
漉的襪子上課，很不舒服呢 !
       家教會會在下雨天在學校地下詢問處向有需要的
同學派發新襪子，好讓同學替換。襪子是免費派發
的，不過學生或家長仍可於在收到襪子的當天或第
二天到詢問處隨心捐款，家教會便會利用這些捐款
再為同學購買襪子 , 繼續把關愛傳揚。

雨天「襪襪」送雨天「襪襪」送

本年度家教會禮物 -- 正向年曆本年度家教會禮物 -- 正向年曆

義工培訓日義工培訓日

2A 何晉廷爸爸

關於義工工作的資料都很足夠，活動亦能
為家們們帶出正面訊息─承擔 / 承受都是
一種貢獻。

2A 鄭美詩 4D 鄭皓睿媽媽

這個培訓講得很清楚，場地也很舒服，很
有號召力，相信吸引好多家長會願意多出
力幫忙。不過我本人不擅於與人溝通，但 
動手能力較強 所以日後會多參加義工工
作。大家加油！辛苦你們了！

2A 陳嘉棟媽媽

我覺得義工培訓開得不錯，時間、場地、
冷氣都恰好，會議內容令大家明白義工需
要做的什麽，做義工的好處，和家教會的
重要，不錯！

1D 呂宏逸媽媽

多謝家教會委員向我們家長介紹家教會工
作。時間、場地、冷氣都很合適。內容
方面整體 ok, 因為知道工作類別實在太多
範疇 , 很難逐一講解 , 而且又有時間限制 ,
但都給了新手義工一些概念 , 我覺得很
好。

1A 譚雅桓媽媽

謝謝今日的安排，各方面都安排得好好，
會議內容都非常合適，讓我更清楚明白家
教會的功能，及如何讓自己的技能發揮在
義工服務上。 2A 林樂瑤媽媽

你們講得好好，令我清楚學校原來有很多
活動。希望今年可以順利多舉辦活動，讓
小朋友在校園生活更充實。


